Miércoles 15 de Agosto del 2007

El Financiero http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195140El peso seguirá bajo presión (Isabel Mayoral Jiménez) El peso mexicano, al igual que otras monedas de mercados emergentes, seguirá bajo presión ante el temor de que el problema hipotecario en Estados Unidos pudiera contagiar al resto de los créditos. El tipo de cambio interbancario finalizó operaciones en 11.0725 pesos por dólar, 6.3 centavos más respecto a la sesión anterior, con lo que registró la cotización más alta desde el 20 de marzo. En este contexto, Merrill Lynch estima que el peso continuará debilitándose, hacia 11.10 unidades por dólar en lo que resta del tercer trimestre del año, pues sigue el desempeño del apetito de riesgo global, enfocándose sobre los rendimientos de los bonos del Tesoro y las acciones en EU, así como por la postura agresiva del Banco de México (Banxico). Sin embargo, prevé que hacia finales de 2007 la moneda mexicana registrará una apreciación que le permita cerrar el año en 10.90 pesos por dólar. El banco central continúa manteniendo un escenario de mediano plazo benigno, aun así tiene un sesgo explícitamente restrictivo y, por tanto, no puede descartarse una nueva alza de las tasas en el corto plazo si las fuentes de riesgo se deterioraran. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195194Sufre el IPC su quinta caída más grande del año; retrocede 2.4% Felipe Sánchez / Finsat Las pérdidas se acentuaron ayer en los mercados accionarios de México y Estados Unidos, debido principalmente a las señales negativas que ya se notan en la economía, motivadas por la crisis en el sector inmobiliario y en los préstamos hipotecarios de baja calidad. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró con una contracción de 711.47 puntos (2.40 por ciento), su quinta mayor caída del año, con lo que el Índice de Precios y Cotizaciones se ubicó en 28 mil 895.73 unidades, su mínimo desde el 30 de marzo. El volumen negociado fue de 146.3 millones de acciones y 14 mil 833 unidades. Entraron a remate 83 emisoras, de las cuales sólo siete subieron de precio, 65 lo redujeron y 11 no cambiaron. Nuevamente México fue un reflejo de la turbulencia internacional, pues no sólo la BMV se fue a la baja, sino que las tasas de interés se elevaron en el mercado de dinero, al igual que el dólar en el mercado cambiario. Así, ante la caída en las plazas accionarias, el dólar se elevó 6.3 centavos, a su mayor rango de cinco meses frente al peso en el mercado interbancario, al concluir la jornada en 11.0725 unidades en operaciones spot (48 horas).http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195200Afecta a empresas la disparidad salarial Adriana Rodríguez / Finsat En el mundo empresarial, la capacitación y el fomento a la innovación son claves para mejorar la competitividad de cualquier compañía. Sin embargo, estas acciones no tendrán los resultado esperados si los empleados están más preocupados por cubrir sus necesidades básicas. Aquí es donde radica la importancia de un buen tabulador salarial, que registre un sueldo justo para los conocimientos y labores que realiza el empleado, y los incrementos a los que éste tiene derecho de acuerdo con su desempeño dentro de la empresa. Según Carlos Alberto García, consultor de la firma CD Consultores, también es importante que en el tabulador aparezcan en el mismo nivel los empleados que hacen labores similares o iguales, ya que el descontento y la comparación entre ellos puede ser muy dañino para la compañía. "Las diferencias que hay en un tabulador, si son normales y están administradas correctamente, no dan problemas, pero cuando no existen políticas para regularlo y las desigualdades son muy marcadas se crea un descontento en el personal",

reiteró.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195203Menos barreras al comercio en la región TLCAN, en 2008 Isabel Inclán / corresponsal VANCOUVER, 14 de agosto.- La competitividad de Norteamérica es "pieza clave" en el desarrollo de la región, por lo que a partir de 2008 habrá mayor flexibilización en reglas de origen de productos que están siendo afectados con un impacto superior a los cien mil millones de dólares. México, Canadá y Estados Unidos se comprometieron a reducir barreras comerciales en las exportaciones de cerdo, acero, electrodomésticos y químicos. Luego de dos días de pláticas a puerta cerrada, los ministros de Comercio, Eduardo Sojo (México), Susan Schwab (EU) y David Emerson (Canadá), se pronunciaron por una mayor liberación del flujo mercantil entre los tres países y extender la riqueza de la región al mercado global. En esta 12 reunión ministerial de la Comisión de Libre Comercio del TLCAN (Tratado de Libre Comercio de América del Norte), pese a algunas controversias bilaterales (subsidios agrícolas y madereros), los ministros coincidieron en agilizar el comercio y adecuarlo a la realidad económica, ante la finalización del proceso de apertura, al eliminarse los últimos aranceles agrícolas el 1 de enero de 2008.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195204Se estanca la actividad industrial en México La producción industrial de México en junio creció 0.1 por ciento en términos reales con relación a igual mes de 2006, informó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). Esta cifra fue inferior al incremento de 1.1 a 1.2 por ciento esperado por el mercado y fue también menor al aumento de 0.9 por ciento registrado en mayo. Datos desestacionalizados indican que la actividad industrial avanzó 0.91 por ciento contra el quinto mes del año. Así, durante el primer semestre la producción fabril se expandió 0.7 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2006. El INEGI indicó que en junio la minería se elevó 1.9 por ciento a tasa anual y en términos reales. Tal comportamiento estuvo asociado al alza de 3.7 por ciento registrada en la producción no petrolera, debido a la mayor obtención de metales y minerales como oro, plata, fierro, yeso, dolomita, barita, celestita y plomo, básicamente, y al aumento de la producción petrolera de 0.3 por ciento, motivado por la extracción de gas

natural.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?ldNota=195206El Tratado no ha mejorado el nivel de vida en México (Héctor A. Chávez Maya) Una mayor estratificación de los ingresos, los altos niveles de migración y el gran número de productores agropecuarios que enfrentan una avalancha de productos subsidiados con los que no pueden competir, indican que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) no ha logrado mejorar los niveles de vida y de desarrollo económico en México. En un estudio, el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMyT) establece que el impacto que ha tenido el TLCAN para los productores mexicanos, el crecimiento del sector manufacturero y el incremento de exportaciones de frutas y hortalizas son indicadores de la expansión de la economía. Sin embargo, el pacto ha beneficiado a muy pocos, mientras que la mayor parte de la población y los pequeños productores agropecuarios han padecido mucho el proceso de ajuste. Debido a que no se han recolectado

datos comparativos desde el censo de 1991, es difícil sostener hipótesis sobre el impacto del TLCAN entre las familias, además de que las cifras de la Secretaría de Agricultura dan una imagen confusa de la economía mexicana y de las ganancias y pérdidas de los distintos

sectores.http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195208Incertidumbre en precios de productos lácteos Yvonne Stinson Ortiz* Dentro de las estrategias mundiales de seguridad alimentaria, la leche se encuentra como uno de los alimentos más completos para la población humana. La mayoría de los países lecheros desarrollados, Estados Unidos, la Unión Europea 25, con excepción de Nueva Zelanda y Australia (Oceanía), establecen como prioridad en sus políticas la estabilización del mercado interno y la satisfacción de las necesidades de la población. Lo anterior significa que se destinan fuertes subsidios para apoyar el ingreso de sus productores, lo cual tiende a distorsionar el mercado internacional del producto. Actualmente la situación de los precios de los productos lácteos es de incertidumbre, debido a los precios elevados en el mercado internacional, del orden de 46 por ciento entre noviembre de 2006 y abril de 2007.Los precios de la leche en polvo descremada y entera son los que más han aumentado, desde noviembre del orden de 56 y 61 por ciento, respectivamente. Los precios del queso y la mantequilla también se elevaron en 18 y 34 por ciento. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195211Superávit de 6 mil 386 mdd de México con EU WASHINGTON, DC, 14 de agosto.- El superávit de México en su comercio de bienes con Estados Unidos aumentó de cinco mil 871 millones de dólares en mayo a seis mil 386 millones en junio, informó hoy el Departamento de Comercio. En los primeros seis meses del año el superávit mexicano fue de 33 mil 845 millones de dólares, comparado con el de 31 mil 440 millones correspondiente a igual lapso de 2006. Ambos países tuvieron un intercambio mercantil de 167 mil 916 millones de dólares en enero-junio, un crecimiento de sólo 2 por ciento con relación a los 164 mil 598 millones del mismo periodo del año anterior. Por comparación, el aumento del comercio bilateral en el primer semestre de 2005 y 2006 fue de 17.3 por ciento. De los países con los que EU reportó déficit, China siguió a la cabeza con 21 mil 200 millones de dólares. México se mantiene como el tercer socio comercial de Estados Unidos http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195178Estiman después de ese país asiático. aumento de 0.1% de inflación EU en julio, IPP ascendió inesperadamente 0.6% en ese mes Efraín Hilario Los economistas pronostican que la inflación de Estados Unidos experimentó un aumento moderado en julio debido al comportamiento relativamente positivo de los precios de energía y alimentos. El consenso de los analistas es que el Indice de Precios al Consumidor de Estados Unidos aumentó 0.1 por ciento en julio, después de alza de 0.2 por ciento en junio. En cuanto al índice subyacente, que excluye precios de energía y alimentos, los economistas vaticinan aumento de 0.2 por ciento por segundo mes consecutivo. El Departamento de Trabajo tiene programado divulgar el informe sobre el IPC este miércoles a primera hora. La dependencia gubernamental informó que el Indice de Precios al Productor (IPP), que mide la inflación mayorista, aumentó más de lo estimado en julio. El IPP -una medida de los precios pagados à puertas de fábrica y establecimientos agropecuarios- se elevó 0.6 por ciento en julio, cuatro décimas por encima de las previsiones de analistas, y contrasta con la caída de 0.2 por ciento en junio.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195181Suben los precios del petróleo crudo en el mercado Nymex, colocándose el WTI en 72.38 dpb Efraín Hilario Las cotizaciones del petróleo marcaron este martes su mayor ganancia en dos semanas en el New York Mercantile Exchange (Nymex), estimuladas por compras especulativas, como resultado de las depreciaciones tropicales que se mueven en el Atlántico. En la sesión normal, el convenio del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en septiembre avanzó 76 centavos de dólar, o bien, 1.1 por ciento, para ubicarse en 72.38 dólares por barril. Los participantes de los mercados han dejado de enfocar su atención en los mercados financieros y han volteado sus reflectores al Océano Atlántico. La posibilidad de que una depresión atmosférica localizada en el Atlántico pueda fortalecerse al final de la semana a medida que se acerque al Mar Caribe, estimuló ayer compras especulativas http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195184Desplome en la BMV, perdió 2.40 por ciento para cerrar en 28 mil 895.73 puntos Mauro Alvaro Montero Se abre una brecha para la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) entre su techo psicológico (30 mil unidades) y su cierre de ayer que colocó al Indice de Precios y Cotizaciones (IPC) por debajo de los 29 mil puntos. La gran influencia que ejerce el mercado estadounidense sobre el nacional ha creado un entorno de incertidumbre que desencadena comportamientos erráticos en los títulos accionarios más representativos de la BMV. El IPC perdió 2.40 por ciento, es decir, 711.47 puntos, y se colocó en el nivel de 28 mil 895.73 unidades. Durante la sesión, el índice llegó a perder 2.56 por ciento y se fue a un mínimo intradía de 28 mil 847.93 dejando poca diferencia al cierre. El desplome siguió a las plazas bursátiles globales, ante temores de que las turbulencias en el sector de hipotecas de alto riesgo de Estados Unidos contagien al resto de la economía. Un salto de la morosidad, en los últimos meses, ha sacudido a los mercados crediticios mundiales y ha generado fuertes pérdidas en algunos fondos de inversión. El Reforma http://www.reforma.com/nacional/articulo/400/798855/Acepta SHCP cambio a Pemex Claudia GuerreroCiudad de México (15/8/2007).- El Secretario de Hacienda, Agustín Carstens, aceptó ayer las propuestas del grupo parlamentario del PRI en el Senado, que incluyen reformar el régimen fiscal de Pemex. Durante una reunión con los legisladores, el funcionario celebró la iniciativa presentada por el tricolor y el resto de los partidos de Oposición, aunque sugirió algunas condiciones para evitar un impacto negativo e inmediato en la paraestatal. Carstens se pronunció porque el cambio al régimen fiscal de Pemex sea proporcional al resto de la reforma fiscal, que tenga una aplicación gradual y que incluya medidas de austeridad para eficientar la aplicación del gasto. http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/798947/Extienden bolsas pérdidas Sandra ReyesCiudad de México (15

agosto 2007).- Las bolsas mundiales extienden las pérdidas por una serie de resultados empresariales débiles en Estados Unidos y los persistentes temores de la crisis del sector hipotecario. Los bancos centrales de Asia volvieron a tomar medidas hoy para atenuar las operaciones en los mercados de cambios y tasas de interés de corto plazo de la región, mientras los temores sobre el crédito castigaban a las acciones. El Banco de Japón (BJ) retiró fondos en forma agresiva del sistema bancario por segundo día consecutivo, al tiempo que las tasas interbancarias volvían a subir a niveles en torno al objetivo del organismo monetario, después de caer cerca del cero por ciento en la sesión previa. En

contraste, se cree que los bancos centrales de Malasia, Indonesia y Filipinas habrían intervenido nuevamente con ventas de dólares para moderar las caídas de sus monedas. http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/798938/Cotiza dólar menudeo a 11.22 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (15 agosto 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.92 pesos a la compra y 11.22 pesos a la venta, 5 centavos más respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.93 pesos a la compra y 11.23 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.97 pesos a la compra y 11.10 pesos a la venta. http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/798933/Aumentan los petroprecios Nueva York, Estados Unidos (15 agosto 2007).- El crudo para entrega a término subió este miércoles de precio ante los temores desatados por una tormenta tropical del Océano Atlántico y el impacto potencial que podría tener en el Golfo de México, donde las compañías de crudo y gas tienen importantes instalaciones extractoras, refinerías y terminales de carga. El crudo liviano de bajo contenido sulfuroso para entrega en septiembre subió 0.17 dólares a 72.55 dólares el barril en la contratación electrónica de la bolsa de materias primas de Nueva York. El contrato cerró el martes con alza de 0.76 dólares a 72.38 dólares por barril. La mezcla Brent del Mar del Norte para entrega en septiembre subió 0.28 dólares a 70.79 dólares el barril en el londinense mercado ICE. El Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos dijo el martes que la tormenta tropical Dean avanza con rumbo oeste hacia el Caribe y pronosticó que cobrará fuerza de huracán http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/798875/Avanza México en importación de maíz Verónica MartínezCiudad de México (15 agosto 2007).- México será el segundo importador de maíz en todo el mundo en 2008, cuando las previsiones eran que obtuviera esa posición hasta 2010, de acuerdo con el documento "Estimaciones agrícolas en oferta v demanda del mundo", elaborado por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos. Apenas en febrero, los datos estadounidenses reportaban que en el 2005/2006 México fue el tercer importador de maíz con 7 millones de toneladas métricas, sólo superado por Japón y Corea del Sur y se estimaba que llegara al segundo lugar hasta 2010. Sin embargo, las últimas proyecciones de EU, muestran que para el próximo año, México será el segundo importador de maíz a nivel mundial con 10 millones de toneladas, superando a Corea del Sur. Carlos Salazar, secretario general de la Confederación Nacional de Productores de Maíz en México (CNPAMM), afirmó que las importaciones de maíz sí se han incrementado, pero son de la variedad de amarillo, por la fuerte demanda de los engordadores de animales y por la industria de botanas y almidones. http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/798822/Disminuye maquila ritmo de crecimiento Silvia OlveraMonterrey, México (15 agosto 2007).- La industria maquiladora, que a partir de este año está en el programa IMMEX (Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación), empezará a crecer a un promedio anual de 4.4 por ciento de 2008 a 2012, respecto al valor de la producción. Esto significa un menor ritmo del que registraron en 2006 contra 2005, que fue de 13.4 por ciento. John Christman, analista de Global Insight, indicó que de acuerdo a las proyecciones de la compañía consultora, esto se debe en parte a la desaceleración de la economía estadounidense. Para este año, aunque el INEGI suspendió la información estadística de la industria maquiladora y la reiniciará a mediados de 2008, Global Insight proyectó en su análisis anual de este sector en México, que el crecimiento será de 6.6 por ciento, con ventas por 119 mil 200 millones de dólares. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59451.htmlAfecta a la BMV la caída en mercados internacionales Romina Román y Ricardo Jiménez La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) nuevamente operó dentro de un ambiente de volatilidad en la jornada de ayer, resultado del comportamiento negativo de las principales plazas bursátiles del mundo como consecuencia del temor que hay de que las turbulencias registradas en el sector de las hipotecas de alto riesgo de Estados Unidos contagie al resto de la economía. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cayó 2.40%, es decir, retrocedió 711.47 puntos, para ubicarse en las 28 mil 895.73 unidades, observándose las mayores contracciones en las acciones de América Móvil, con 2.59%, a 30.81 pesos; y de Wal-Mart de México, con 3.45%, a 36.93 pesos. Por su parte, el Dow Jones disminuyó 1.57%, es decir, una baja de 207.61 unidades, para situarse en los 13 mil 028.92 puntos, mientras el Nasdag descendió 1.70%, para ubicarse en los 2 mil 499.12 puntos. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59453.htmlMenos reglas de origen aumentó el comercio trilateral Manuel Lombera Martínez El proceso de eliminación de reglas de origen dentro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) produjo un incremento del comercio trilateral por 15 mil millones de dólares (mmdd) durante 2006, informaron autoridades comerciales de México, Estados Unidos y Canadá. La Comisión de Libre Comercio del TLCAN se reunió esta semana en Vancouver, Canadá, para reportar los avances hacia la eliminación de las reglas de origen. De acuerdo con el comunicado conjunto, "el TLCAN tiene capacidad para adaptarse a las condiciones competitivas siempre cambiantes del comercio al incluir los esquemas nuevos de compra de insumos de proveedores externos y métodos de producción&rdquo:. Según la Cámara Americana de Comercio (Amcham, por sus siglas en inglés), las reglas de origen obligan a que los productos manufacturados en cualquiera de los tres países cuenten al menos con 60% de insumos nacionales. Es decir, su eliminación favorecerá la importación de insumos de cualquier parte del mundo sin que los productos fabricados pierdan ventajas arancelarias en América del norte. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59458.htmlOMC prevé freno al crecimiento económico El crecimiento de la economía mundial y el comercio podría desacelerarse este año como resultado de las turbulencias en los mercados y de

los grandes desequilibrios macroeconómicos, dijo la Organización Mundial del Comercio en su informe anual 2007. "Los riesgos en los mercados financieros e inmobiliarios y los amplios desequilibrios comerciales en productos y servicios generan una creciente incertidumbre en 2007 y aumentan la perspectiva de un debilitamiento de la expansión de la economía y el comercio en el próximo año", dijo el informe de la OMC, publicado el martes en Ginebra. comprometidos con los mercados abiertos y las reglas multilaterales, y que los fundamentos de la economía global se reforzaron&rdguo:, dijo Lamy en el prólogo del informe. El Economista http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-15-42511Pide Hacienda a Pemex reducir su gasto corriente El gobierno federal, a través de la Secretaría de Hacienda, aceptó los planteamientos hechos por la bancada del PRI en el Senado sobre diferentes rubros del proyecto fiscal del Ejecutivo, incluidas las reformas al régimen fiscal de Pemex. Agustín Carstens, secretario de Hacienda, calificó como meritoria la iniciativa presentada por la oposición para modificar el régimen fiscal de la paraestatal, pero puntualizó que en su análisis se deben tomar en cuenta algunas consideraciones. Detalló que será primordial que una parte significativa de los recursos que se obtengan de una reforma fiscal sea canalizada a Pemex. Además, pidió se le dé una gradualidad a este cambio en el régimen fiscal. " Un cambio muy brusco, ciertamente, corre el riesgo de generar impactos importantes sobre las finanzas del gobierno", añadió. Consideró que otro punto trascendente será reducir el gasto corriente de la empresa petrolera, así como buscar que se haga más racional el uso de sus recursos y la administración interna. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-15-42522Retrocede Bolsa Mexicana; pierde 1.0% La bolsa mexicana caía el miércoles un 1.0%, en un clima de mayor aversión al riesgo en los mercados financieros globales por la crisis del sector de hipotecas de alto riesgo en Estados Unidos. A las 08:41 hora local (13:41 GMT), el índice líder de la bolsa, el IPC retrocedía 289.65 puntos, a 28,606.08 unidades. Malos presagios " Todo parece indicar que el mercado abrirá mal. Al cierre del martes se registraron varias órdenes de venta de extranjeros (...) El problema de las hipotecas en Estados Unidos es algo muy serio&rdguo;, dijo un operador. Los mercados financieros globales han sufrido pérdidas relacionadas con la crisis del mercado de hipotecas de alto riesgo en Estados Unidos. Analistas temen que el problema se propaque con mayor fuerza a los mercados crediticios mundiales y que provoque una contracción de la liquidez. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-15-42527Cete mismo día, en 7.26 por ciento MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el miércoles 0.01 puntos a 7.26% en un mercado que asimilaba los aumentos registrados en la subasta de valores gubernamentales en la sesión anterior. " Como anticipamos, hubo alzas marginales en los instrumentos de plazos cortos y moderadas en los valores de plazos largos" en la subasta primaria del martes, dijo Ixe Grupo Financiero en un reporte. El Cete a 28 días, de referencia, subió 0.02 puntos a 7.21% y rompió una racha de cuatro semanas consecutivas estable a 7.19 por ciento. &ldguo; El alza viene precedida por la insistencia del Banco de México de mantener un sesgo restrictivo en su política monetaria y a pesar de que varios bancos centrales en el mundo han invectado mayor liquidez a sus respectivos sistemas bancarios", dijo Ixe en su reporte diario. El Banco de México (central) mantuvo en julio el nivel mínimo del fondeo estable a 7.25% pero dijo que actuaría restrictivamente si ve comprometido el logro de su meta de inflación anual de 3% más/menos un punto porcentual. " Durante las próximas jornadas, esperamos observar volatilidad en el mercado secundario con una curva más plana y que denota la preocupación por el rumbo de la política monetaria del Banco de México", destacó lxe. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-15-42526Petróleo, a la alza; supera los 73 dólares LONDRES. Los precios del petróleo subían el miércoles a 73 dólares por barril, debido a temores a que la producción en la costa estadounidense del Golfo de México pueda verse afectada por las tormentas que están en desarrollo, dijeron operadores. El mercado también sique afectado por la inquietud mundial sobre el sector crediticio. Los futuros del crudo estadounidense subían 79 centavos, a 73.17 dólares, ganancia que se suma a la de 76 centavos de la sesión previa. El crudo Brent en Londres escalaba 75 centavos, a 71.26 dólares por barril. Shell cerró 5 millones de pies cúbicos de su producción diaria de gas natural en el Golfo de México y comenzó a evacuar a personal no esencial debido al desarrollo de una depresión tropical en la región. El fenómeno climático probablemente se fortalecerá a una tormenta tropical antes de golpear la producción de petróleo y gas en el sur de la costa de Texas el jueves, pronosticó el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-15-42521Baja TIIE a 28 días; se coloca en 7.6970% Explica en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.6970%, 0.0080 puntos porcentuales menos en relación a la víspera. Dichas tasas fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander, Ixe, ScotiaBank Inverlat, Nacional de México, Inbursa e Invex, añade. http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-14-42506Cambian las reglas de origen del TLCAN México, Estados Unidos y Canadá acordaron cambiar las reglas de origen del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en una amplia gama de productos, lo que tendría un impacto en flujos comerciales por hasta 100,000 millones de dólares. Las modificaciones entrarán en vigor en el 2008 y abarcan productos como bienes alimenticios, televisores de alta definición y productos químicos. " Estos esfuerzos confirman la habilidad del TLCAN para adaptarse a las condiciones competitivas siempre cambiantes del comercio, al incluir los esquemas nuevos de compra de insumos de proveedores externos y métodos de producción", dijeron los ministros de las tres naciones en una declaración conjunta. Con los cambios aprobados, se podrán incluir más partes. insumos y componentes provenientes de terceros países para producir y comercializar bienes finales en América del Norte, sin que éstos pierdan las ventajas que brinda el TLCAN. El acuerdo fue suscrito por el ministro de Comercio Internacional de Canadá, David Emerson; la representante comercial de Estados Unidos, Susan Schwab, y el secretario de Economía, Eduardo Sojo. La Jornada

http://www.jornada.unam.mx/2007/08/15/index.php?section=politica&article=023n2polSe necesita una reforma fiscal que impulse el agro: Sagarpa Martín Sánchez Treviño Ciudad Victoria, Tamps., 14 de agosto. México tiene una estabilidad económica importante, pero necesita una reforma fiscal que haga más competitivo el campo y propicie que se otorguen más recursos al sector, afirmó el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Alberto Cárdenas Jiménez. En gira por la región naranjera de Tamaulipas, donde se cosechan alrededor de 500 mil toneladas de cítricos anuales, el ex gobernador de Jalisco dijo que los productores mexicanos requieren una actitud triunfadora. Por ello, añadió, la administración federal apuesta a los liderazgos y organizaciones que hay en el país. Reconoció que el sector padece debilidades, como falta de tecnología, altos costos de producción y rezago económico, pero "si nos tiramos al suelo y nos ponemos a llorar no vamos a lograr nada".

http://www.jornada.unam.mx/2007/08/15/index.php?section=economia&article=027n1ecoFuertes pérdidas ayer en la BMV; el principal indicador retrocede 2.4% Juan Antonio Zúñiga, Antonio Castellanos A la par de los principales mercados bursátiles del mundo, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se cimbró ayer por segunda ocasión en las últimas cuatro jornadas y cerró con una caída de 2.4 por ciento en su principal indicador y fuertes pérdidas en la cotización de los títulos de los principales corporativos inscritos en este mercado. Pero a las fuertes caídas se sumaron ayer tres de las más importantes empresas inmobiliarias que operan en México. Los títulos del Consorcio Ara se desplomaron 5.23 por ciento; los de Dine 4.76 y los de Homex 4.24 por ciento.

http://www.jornada.unam.mx/2007/08/15/index.php?section=economia&article=027n4ecoPersisten pérdidas en bolsas Nueva York. La mayoría de las bolsas mundiales registraron pérdidas este martes, señal de que persiste la crisis de los créditos hipotecarios de riesgo en Estados Unidos, a pesar de que los mayores bancos centrales del orbe enviaron mensajes que debieron tranquilizar al mercado. La Bolsa de Nueva York volvió a caer, con el Dow Jones perdiendo 207.61 puntos (menos 1.57 por ciento), socavado también por los decepcionantes resultados de Wal-Mart. El índice compuesto del Nasdaq perdió 1.70 por ciento. En América Latina, el principal índice de la Bolsa de Valores de Sao Paulo, el Bovespa, cayó por cuarta sesión consecutiva, en esta ocasión 2.90 por ciento y el índice Merval de Buenos Aires bajó 1.74 por ciento. La bolsa de Londres cerró con un retroceso de 1.21 por ciento del Footsie-100, mientras el CAC-40 de la Bolsa de París perdió 1.63 por ciento y el índice Dax de Francfort cayó un 0.66 por ciento. En Asia, Tokio, Hong Kong y Shanghai subieron 0.27, 0.53 y 1.09 por ciento.